



Les Japonais demandent la suppression de la constitution pacifiste

• [08/05/2025](#)

Environ 21 000 citoyens japonais se sont rassemblés à Tokyo le 3 mai pour demander au gouvernement de modifier ou de supprimer la clause pacifiste de la Constitution japonaise. Cette manifestation, organisée le jour de la commémoration de la Constitution du Japon, est le dernier signe en date de la progression du pays vers la militarisation.

La « clause de paix » : La Constitution japonaise a été rédigée par les forces alliées après les atrocités commises par le Japon pendant la Seconde Guerre mondiale. L'article 9, la « clause de paix », interdit au Japon de recourir à la guerre pour régler des différends internationaux. Elle a été incluse pour empêcher le Japon de redevenir une force militaire débridée.

Au cours des décennies qui ont suivi, la nation s'est éloignée du pacifisme. Elle a dépensé des centaines de milliards de dollars pour faire de la Force japonaise d'autodéfense l'une des armées les plus performantes au monde. Elle a voté la « réinterprétation » d'une partie de l'article 9 et a même envoyé des troupes à l'étranger pour aider les alliés.

Mais le rassemblement montre que, pour de nombreux citoyens, ces mesures ne sont pas suffisantes. Ils veulent que le Japon soit une puissance militaire pleinement normalisée.

Un défenseur de la révision constitutionnelle : Le Premier ministre japonais, Shigeru Ishiba, est également en faveur d'une révision constitutionnelle. Dans un message vidéo diffusé le 3 mai, il a déclaré que parmi ses « priorités absolues » figure notamment la modification de la Constitution.

Nous devons l'examiner de manière décisive, en discuter et demander au public de décider.
—Shigeru Ishiba

Marche vers la remilitarisation : Voyant les autres puissances s'engager sur la voie de la guerre, les Japonais se libèrent de leurs contraintes. *LaTrompette* surveille cette tendance car la Bible prophétise une Troisième Guerre mondiale qui impliquera une armée asiatique de 200 millions de soldats. Elle indique que le Japon sera un acteur clé au sein de ce bloc militaire colossal.

La marche de la nation vers la remilitarisation laisse présager un avenir violent. Mais au-delà de cela, la nouvelle la plus formidable est à venir.

Pour comprendre ces prophéties, lisez notre article sur cette tendance, « [Pourquoi la Trompette surveille la marche du Japon vers le militarisme](#) ».